

Kalapas Tembilahan Ikuti Penilaian Kompetensi Oleh Puspenkom BPSDM Hukum dan HAM di lingkup Kanwil Kumham Riau

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.DEMOKRAT.CO.ID

May 15, 2024 - 09:46



Pekanbaru - Kepala Lembaga Pemasayarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, mengikuti Penilaian Kompetensi bagi Jabatan Administrasi/Fungsional di Lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Riau. Pelaksanaan

Penilaian Kompetensi digelar selama dua hari yakni dari hari Selasa sampai dengan Rabu (14 dan 15 Mei 2024) bertempat di Kantor Wilayah Kemenkumham Riau.

Kegiatan ini dibuka oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Riau, Budi Argap Situngkir yang diwakili oleh Kepala Divisi Administrasi, Johan Manurung kemudian dilanjutkan dengan sambutan oleh Kepala Pusat Penilaian Kompetensi Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Hukum dan HAM, Jusman.

“Dalam menjalankan tugasnya, setiap ASN harus memiliki kemampuan yang sesuai dengan tuntutan pekerjaan dan peran yang diemban. Oleh karena itu, penilaian kompetensi menjadi alat yang efektif untuk mengukur dan mengevaluasi kemampuan para ASN. Selain itu, penilaian kompetensi juga dapat digunakan sebagai dasar dalam pengambilan keputusan terkait promosi, pemindahan, atau pemberhentian pegawai ASN, oleh sebab itu, penilaian kompetensi ini penting dan harus menjadi perhatian bagi kita semua baik di Kantor Wilayah maupun di Unit Pelaksana Teknis,” ujar Johan Manurung dalam sambutannya.

“Saya berharap seluruh peserta Penilaian Kompetensi dapat memanfaatkan dengan sebaik-baiknya kesempatan yang sangat baik ini. Tunjukkan semua kemampuan dan kerjakan dengan sebaik-baiknya agar dapat diperoleh hasil yang optimal untuk mendukung pengembangan karir dan kompetensi Bapak/Ibu ke depannya. Dan kepada Tim Asesor dari Pusat Penilaian Kompetensi BPSDM Hukum dan HAM sekali lagi kami ucapkan selamat datang dan terimakasih telah berkenan hadir di Riau Bedelau pada hari ini. Kita doakan bersama kegiatan kita yang akan berjalan dua hari ke depan dapat berjalan dengan lancar tanpa kendala dan mencapai hasil yang diharapkan” tutup Johan Manurung.

Sebanyak 60 peserta mengikuti Penilaian Kompetensi bagi Jabatan Administrasi/ Fungsional di Lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Riau. Penilaian Kompetensi dilaksanakan secara klasikal atau tatap muka. Penilaian Kompetensi terdiri dari Tes Potensi, Analisis Kasus dan Wawancara, setelah sebelumnya telah dilaksanakan Pra Uji Kompetensi secara online/daring pada Rabu (08/05/2024) lalu.